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令和元年第 19回定例委員会  

 

１ 日   時 令和元年 10月 23日（水）10時 30分から 11時 00分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  宮 﨑   章 

                    委員長職務代理  大木田   守 

委     員  嶋 田   實 

委     員  佐 藤 男 三 

                                      事 務 局 長 

                                      担 当 部 長 

                                      選 挙 課 長 

                                      広報啓発担当課長 

書 記 ２ 名 

 

 

 

４ 議   事 

 

議  案 

１ 選挙争訟について 

 

報告事項 

１ 政治団体の政治資金収支報告書(平成 30年分)の公表期日等について 

２ 令和元年度東京都明るい選挙推進大会の開催について 

  

 

 

そ の 他 

１ 当面の日程について 
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５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 

 

委  員 

 

事 務 局 

 

 

委  員 

 

事 務 局 

 

 

 ただ今から令和元年第 19回定例委員会を開会いたします。 

お手元に、令和元年第 18回定例委員会の会議要録をお示ししてありますの

で、お気づきの点などがございましたら、事務局まで御連絡をお願いいたしま

す。本日は、１件の議案と２件の報告事項を予定しております。 

本日の議題のうち、議案第１号は個人情報を含んでいることから、非公開審

議として取り扱いたいと存じますが、御異議はございませんか。 

 

異議なし 

 

異議なしということですので、そのように取り扱うことといたします。 

それでは、報告事項第１ 政治団体の政治資金収支報告書(平成 30 年分)の

公表期日等について、事務局より説明を求めます。 

 
≪報告事項第１について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明についてご質問・ご意見はございませ

んか。 

 

何点か、確認をさせていただきます。まず、報告書の保管期間が公表される

日から３年間ということですが、記憶では５年間というものもあったと思いま

すが、違いがあるのですか。 

 

政治団体の収支報告書の保存期間は３年間です。選挙運動の収支報告書につ

きましては５年間の保存となっております。 

 

ＰＤＦデータをホームページに掲載しているとのことですが、いつから行わ

れていますか。 

 

平成 20年頃から行っております。これにより開示請求せずともホームペー

ジからの印刷が可能となりました。 

 

領収書などの添付類は掲載されていないのですね。 

 

領収書などの添付書類はホームページで公表されておりません。閲覧や写し

を求める場合は、開示請求によることとなります。 

 

ホームページ掲載までどのくらい時間と費用がかかりますか。 

 

民間業者に委託しておりますので、私どもとしての手間はそれほどかかって

おりません。費用としましては、50万円程度かかっております。 
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委   員  

 

事 務 局 

 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

 

 

収支報告書未提出の団体については、どのように対応していますか。       

 

二度の督促を行い、必要に応じて督促の電話も行っておりますが、活動をし

なくなり放置されている団体もある状況です。 

 

ご質問・ご意見がなければ、報告事項第１については了承することといたし

ます。次に報告事項第２ 令和元年度東京都明るい選挙推進大会の開催につい

て、事務局に説明を求めます。 

 

≪報告事項第２について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただいまの説明についてご質問・ご意見はございませ

んか。 

 

大会の中で行われる講演について、講師の方への謝礼金はいくらくらいかか

っているのですか。 

 

４万５千円になります。 

 

他にご質問・ご意見がなければ 報告事項第２については了承することとい

たします。それでは、当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

≪説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。特にないようですので、次回の定例委員会は 11月 13日に開催すること

といたします。これより非公開審議に入ります。 

 

  

 


